

Kühe, Most und vieles mehr!

Am 16. Oktober 2023 haben wir, die 6b der Zulg, in Fahrni bei Thun den Bauernhof Weid-Hof von Familie Zurbrügg genauer kennengelernt.

Wir sind mit dem Bus zum Bauernhof der Zurbrügg gereist. Dort wurden wir nett in Empfang genommen und in 2 Gruppen aufgeteilt. Die eine schaute sich zuerst die Kühe an und erfuhr was ein Fleischbauer alles so macht. Die andere Gruppe lernten die anderen Tierbewohner des Hofes kennen. Danach gab es ein leckeres Znüni mit Fleisch vom Hof.

Anschliessend wurden die Gruppen getauscht und jeder sah, was er oder sie noch nicht gesehen hatte. Später wurde wieder in Gruppen aufgeteilt. Die einen spielten ein Spiel zum Weg vom Gemüse oder Fleisch. Die anderen haben selbst Most gemacht.

Am spannendsten fand ich es im Kuhstall, aber die Abwechslung war toll. Erstaunt hat mich, dass eine Kuh am Tag 100 Liter Wasser trinkt und 70 Kilogramm Gras frisst.

Für mich war dieser Ausflug ein eindrucksvoller und spannender Tag.

L.K. 6b Zulg